

ABSTRAK

Listiyanto Budi Santoso, Nomor Induk Mahasiswa 152180091, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Pengaruh Keselamatan dan Kesehatan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Serta Dampaknya Pada Kinerja Karyawan (Studi pada Karyawan Tetap CV Amartha Indotama)”. Pembimbing I Bapak Adi Soeprapto dan pembimbing II Bapak Meilan Sugiarto.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Keselamatan dan Kesehatan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Serta Dampaknya Pada Kinerja Karyawan (Studi pada Karyawan Tetap CV Amartha Indotama). Penelitian ini menggunakan tipe *explanatory research*. Populasi dalam penelitian ini adalah karyawan dari CV Amartha Indotama Center dengan jumlah 88 karyawan tetap dengan jumlah sampelnya adalah 47 responden. Teknik sampling yang digunakan adalah *Probability Sampling* dengan *Simple Random Sampling*. Analisis data menggunakan Analisis Statistik Deskriptif dan Analisis Statistik Inferensial menggunakan metode SEM-PLS.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa variabel keselamatan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja, variabel kesehatan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja, variabel keselamatan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan, variabel kesehatan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan, variabel kepuasan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan, variabel kesehatan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan melalui kepuasan kerja, variabel kesehatan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan melalui kepuasan kerja.

Berdasarkan hasil penelitian, CV Amartha Indotama harus bisa meningkatkan tingkat keselamatan dan kesehatan kerja karyawan agar karyawan dapat bekerja dengan puas karena merasa terlindungi selama bekerja sehingga karyawan puas tersebut akan bekerja secara maksimal.

Kata Kunci: keselamatan kerja, Kesehatan Kerja, Kepuasan Kerja, Kinerja Karyawan